



UNIVERSIDAD  
DE GRANADA

FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS  
Universidad de Granada

## **ACTA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS DEL 14 DE FEBRERO DE 2020**

En el despacho del Ilmo. Sr. decano de la Facultad de Filosofía y Letras, siendo las 11:00 horas del día **14 de FEBRERO de 2020**, se reúnen en convocatoria única las y los miembros de la Comisión Permanente de la mencionada facultad, previamente convocados por el Sr. decano y bajo su presidencia, con el siguiente orden del día:

1. Aprobación, si procede, de las actas de las dos sesiones anteriores de la Comisión Permanente.
2. Información del Sr. Decano
3. Informaciones varias de los Vicedecanatos.
4. Información sobre el calendario electoral de las elecciones de representantes de la Junta de Facultad.
5. Debate sobre el calendario académico de la Facultad: Propuesta de Implantación del sistema de semestres cerrados.
6. Propuesta de homenaje a jubiladas y jubilados de nuestra Facultad.
7. Ruegos y preguntas

## **1. Aprobación, si procede, de las actas de las dos sesiones anteriores de la Comisión Permanente.**

Se corrigen algunos errores en la redacción de algunos nombres y se aprueban ambas por asentimiento.

## **2. Información del Sr. Decano**

El Sr. Decano informa de que la Administradora, Dña. Alicia Vera, y él mismo estuvieron presentes en la licitación y adjudicación de la obra de la biblioteca, convocados por Gerencia. Hubo dos sesiones. En una se presentaron las empresas y, en la segunda, se llevó a cabo la selección. La empresa seleccionada se llama Actúa Infraestructuras. Tienen tres meses de plazo para su ejecución. Se puede pensar que para septiembre puede que ya esté la obra terminada. Por ello, hay que completar el desalojo de los compañeros y compañeras que quedan en Musicología. Asimismo, la Biblioteca tendrá que trasladar el mobiliario desde la Facultad de Medicina. El Decano se congratula por estos avances.

Por otro lado, se han presentado reclamaciones respecto a las concesiones de ayudas para actividades culturales del Decanato. En algunos casos había dudas de pertenencia a Departamento. La normativa aplicada pone el acento en que el personal que solicita la ayuda esté vinculado a la Facultad a través del Departamento, ya sea como PDI a tiempo completo, mediante algún proyecto de investigación, etc. Por otro lado, no hace falta que haya una aprobación expresa del Consejo de Departamento o la Junta de Dirección. Además, la Vicedecana de Cultura e Investigación tiene especial cuidado en que el reparto de los limitados recursos sea equitativo entre Departamentos y según las normas publicadas.

A este respecto, la Sra. Vicedecana de Cultura e Investigación, Dña. Ana Gallego, manifiesta que había duda de que un contratado con cargo a proyecto fuera del Departamento. Se ha consultado en el directorio de la UGR y se ha comprobado que el IP del proyecto está adscrito al Departamento y, por tanto, el personal investigador de dicho proyecto también. En este sentido, la Sra. Vicedecana no cree que sea conveniente volver al sistema antiguo de que cada PDI tenga que pedir autorización al Departamento para realizar actividades culturales.

## **3. Informaciones varias de los Vicedecanatos**

### **3.1. Información del Sr. Vicedecano de Ordenación Académica**

El Sr. Vicedecano de Ordenación Académica, D. Miguel Jiménez, presenta la propuesta de organización docente del curso próximo. Sobre este asunto, había sobre la mesa dos cuestiones: la propuesta de un nuevo sistema de horarios y el cambio de semestres abiertos a semestres cerrados. Dado que introducir ambos aspectos es complicado, y respecto al primer punto es necesario coordinarse con la Facultad de Ciencias de la Educación respecto a los dos nuevos dobles grados, se ha apostado por trabajar la propuesta del calendario de cuatrimestres cerrados ya que

Ciencias de la Educación ha dado pasos ya en este sentido y, por tanto, se abandona por el momento la propuesta de nuevos horarios.

A este respecto, el Sr. Decano añade que se propone llevar a la Junta de Facultad para su aprobación el nuevo calendario cerrado dado que llevamos ya un periodo de rodaje y la situación está madura para ello. Entre otras cosas, el hecho de que los estudiantes tuvieran que esperar hasta junio para presentarse a la convocatoria extraordinaria de exámenes era algo engorroso para ellos. La Facultad de Ciencias de la Educación también considera que ha llegado el momento de introducir el cambio para los dobles grados y, dado que debemos coordinarlos para los dobles grados, es necesario abordar el cambio también en nuestra Facultad. Había un escollo aparente en las fechas de las prácticas curriculares, pero finalmente han caído en la cuenta de que no afectan al cambio. Habrá que aclarar el procedimiento a seguir, los plazos de exámenes y de presentación de actas, la gestión administrativa de ambas cuestiones, etc. El Sr. Decano afirma que desde el principio nuestra Facultad abogaba por los cuatrimestres cerrados pero en un primer momento se vieron algunos inconvenientes que, a día de hoy, parecen haberse despejado. Eso sí, queda aún otro aspecto por despejar, que es la eliminación de la distinción entre convocatorias ordinaria y extraordinaria y que no haya dos actas, pero eso no depende del Centro.

Dña. Aurora Salvatierra pregunta si hay alguna información sobre la opinión de estudiantes respecto a su preferencia por calendarios abiertos o cerrados. El Sr. Decano responde que, según las encuestas en asambleas realizadas, primero estaban muy reacios, sobre todo cuando aún se planteaba el asunto de mantener septiembre para las convocatorias extraordinarias de exámenes. Sin embargo, una vez perdida esa batalla, los estudiantes mayoritariamente prefieren el sistema de cuatrimestres cerrados.

Por otro lado, la Sra. Vicedecana de Estudiantes, Dña. Gracia Morales, añade que la Delegación de Estudiantes se ha pronunciado en este sentido y opina que, a priori, los estudiantes se mostrarán a favor en esta ocasión también. Dña. Olga Moreno Trujillo plantea la duda de si los estudiantes pueden prepararse para una recuperación en una semana. Ante esto, el Sr. Decano afirma que el verdadero problema es que, por lo general, en junio no se acogen a su derecho de segunda convocatoria en junio o julio. Dña. Gracia Morales agrega que muchas veces prefieren presentarse a la segunda convocatoria inmediatamente porque aún tienen fresco lo que han estudiado. D. José Antonio Belmonte opina que muchos se presentan a la primera convocatoria para unos exámenes y a la segunda para otras. El Sr. Decano se muestra de acuerdo, a lo que D. Miguel Jiménez añade que es lo que suele suceder con los TFG. La mitad se presentan en convocatoria ordinaria y la otra mitad, a la extraordinaria. El Sr. Decano concluye que el sistema de cuatrimestres cerrados conlleva también sus dificultades pero se empezará a trabajar en la propuesta para madurarla y se hablará con los coordinadores/as de grado.

Asimismo, el Sr. Decano recuerda que la fecha de elecciones de los nuevos miembros de la Junta de Facultad se celebrará el 24 de marzo, por lo que se espera que la propuesta pueda estar lista para su votación y aprobación en la primera sesión de la nueva Junta, posiblemente la primera semana de abril o después de Semana Santa.

Antes, el día 13 de marzo, se celebrará otra Junta de Centro, con los actuales miembros de la Junta, donde se aprobarán los presupuestos.

### **3.2. Información de la Sra. Vicedecana de Cultura e Investigación**

La Sra. Vicedecana de Cultura e Investigación, Dña. Ana Gallego Cuiñas, informa de las actividades culturales programadas hasta la fecha para el 2º cuatrimestre.

Se ha realizado ya un homenaje a Javier Egea y la semana del 10 al 14 de febrero se ha llevado a cabo una edición más de “Hablemos de los Clásicos” con un acto sobre Edgar Allan Poe y su libro *The House of Usher*, que fue un éxito rotundo con la asistencia de unas 300 personas.

El lunes 17, dentro del ciclo “FyL Investiga”, se contará con la presencia de Lydia Bocanegra con la ponencia titulada “Contingencias de una carrera investigadora” donde hablará de los problemas de ser mujer, madre e investigadora, a tenor del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, así como en el marco del programa de actividades promovido por el Vicerrectorado de Igualdad, Sostenibilidad e Inclusión, en el que también se llevó a cabo el pasado 13 de febrero la actividad de empoderamiento de la mujer en la ciencia con el lema “Empoderarnos es investigar, no callar”, donde se leyó un manifiesto. La actividad estuvo bien, aunque con una participación más bien escasa.

Para el lunes 20 de febrero está programada otra actividad del “Intelectual y su memoria”, en esta ocasión dedicada a Guillermo Carnero. Se cierran las actividades del mes de febrero con un acto doble: El 26 de febrero se inaugura una exposición con los mejores carteles de las actividades culturales realizadas en los últimos 5 o 6 años de mandato del actual decano. Esta inauguración lleva emparejada una conferencia-taller dentro del ciclo “Para comprender nuestro tiempo” a cargo del creador de dichos carteles, Alfonso Aguilar, de la compañía PerroraroDesign. Bajo el título de “Cartel, cabeza y papel: el proceso creativo en Humanidades”, hablará de la imagen y la creatividad. La exposición, que se llevará a cabo en el Vestíbulo de la Facultad, durará 3 meses.

La Sra. Vicedecana informa de que el 4 de marzo se celebrará el Día Internacional de las Mujeres con la presencia de Patricia Escalona, directora de la Plataforma “Las Mujeres del Libro”. Hablará de la importancia del feminismo y la cultura del libro. La semana siguiente hay programada otra actividad de “FyL Investiga”, cuya persona invitada es Pedro Ruiz, de la Universidad de Córdoba, con una ponencia sobre las mujeres en redes sociales del siglo XIX. No se ha enmarcado dentro de las actividades de “Diálogo feminista” porque hablará de metodología marxista aplicado al caso de las mujeres. Para el “Diálogo feminista” se va a contar, el 16 de marzo, con Angélica Velasco, quien tratará el tema del ecofeminismo, algo que está de moda pero es poco conocido por los y las estudiantes. El título de la ponencia será “Ética feminista y animalista ante la cultura de la dominación”.

El 25 de marzo, para celebrar el centenario del nacimiento de Mario Benedetti, se ha invitado a Carmen Alemany para que hable de este insigne escritor con la ponencia titulada “Mario Benedetti, poeta cómplice”. Y, por último, el 31 de marzo, se llevará

a cabo una nueva edición de “Vidas Maestras”, con nuestro compañero de Historia y Ciencias de la Música Antonio Martín Moreno como protagonista.

Además de las actividades culturales previstas, la Sra. Vicedecana informa sobre la Agenda 2030 de Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) para el mes de abril. Se pretenden realizar diversas acciones dentro de este marco. Se pretende elaborar un manifiesto de la Facultad de compromiso con esta Agenda de ODS. Hasta ahora la Escuela Superior de Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos y la Facultad de Arquitectura han aglutinado las actividades, pero la Sra. Vicedecana opina que nuestra Facultad tiene mucho que aportar. Serán actividades transversales, y no circunscritos al área de Cultura.

Para empezar, se llevará a cabo una labor de concienciación y visibilización de lo que es la Agenda 2030 y los 17 ODS. Para ello el 17 de abril se invitará a la directora de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), encargada de implementar la Agenda 2030 en nuestro país junto a Pablo Iglesias, y especializada en Filosofía y Humanidades, un área que ha quedado algo marginada en la Agenda ODS y, por tanto, interesa mucho lo que nos tenga que decir. Nos explicará cuál es el proceso de concienciación a nivel nacional. Otra propuesta de la Sra. Vicedecana consiste en quitar los carteles de los ventanales del vestíbulo principal para colocar la lista de compromisos de esta Facultad con los 17 ODS.

Desde el Vicedecanato de Cultura e Investigación se pondrá de manifiesto qué ODS se están cumpliendo. Por otro lado, desde el Vicedecanato de Estudiantes se está pensado que se involucren los estudiantes en la cultura, y para ello se planteará un “objetivo dieciocho” que será de “cultura y creatividad”. Dña. Gracia Morales ha pensado que sería bueno llevar a cabo acciones para implementar dicho objetivo, como por ejemplo, un taller de fomento y desarrollo de la creatividad cuya temática sean los ODS. En este sentido, plantea que, en lugar de hacer certámenes, sería mejor realizar talleres de formación, que podrían ser de escritura o de corrección de textos. Así, se puede incluir en este objetivo el taller de teatro que se está realizando actualmente.

El Vicedecanato de Internacionalización podría implantar algo que se podría denominar “Mis ODS incoming”. Dña. Consuelo Pérez propone informar de esto en las jornadas de bienvenida y utilizar vídeos e Instagram para que los estudiantes internacionales entrantes se graben ya que el PAS va a recibir formación para ello en unos cursos organizados en colaboración con el CEPRUD. De esta manera, nuestros ODS también tendrían visibilidad fuera de nuestro país. Se podría, asimismo, involucrar al Vicedecanato de Infraestructuras, con acciones como la colocación de los carteles de vinilo en los ventanales del Vestíbulo, o aportando en la acción por el clima incentivando el uso de bicicletas, o viendo cómo puede colaborar la cafetería. Quedaría por ver de qué forma el Personal Administrativo y de Servicios podría hacer su aportación a la idea. Dña. Alicia Vera afirma que irán pensando al respecto. Por su parte, la directora de la Biblioteca de Letras, Dña. Olga Moreno Trujillo, señala que la Biblioteca también irá pensando cómo puede aportar algo a los ODS.

D. Alejandro Castañeda pregunta si se ha decidido algo sobre la propuesta de invitación del profesor Ignacio Bosque. Dña. Ana Gallego responde afirmativamente y añade que se ha pospuesto hasta otoño porque el ponente no podía en primavera y se ha propuesto incluir a más invitados en el programa, Pilar García Mouton e Isabel Molina Martos los nombres propuestos. Se consultará a D. Antonio Manjón-Cabeza, director del Departamento de Lengua Española, sobre este asunto.

### **3.3. Información del Vicedecanato de Internacionalización y Movilidad**

El Sr. Vicedecano de Internacionalización, D. Jesús Domínguez, informa sobre la situación del programa Erasmus+ tras hacerse oficial la salida del Reino Unido de la Unión Europea el pasado 31 de enero. Desde el Vicerrectorado de Internacionalización no se ha recibido una información clara. Lo más que se sabe es que probablemente el Reino Unido tendrá el mismo estatus que otros países socios pero no miembros, como es el caso de Suiza, Islandia y Turquía actualmente. Sin embargo, las movilidades actuales están garantizadas.

Informa, además, de la necesidad de renovar antes de octubre de 2021 los convenios vigentes con las universidades del marco Erasmus+. Esto supone muchísimo trabajo. Para ir preparando este proceso se baraja la idea de ponerse en contacto con los departamentos y estudiar qué convenios interesa renovar y cuáles no. Añade que se intentará evitar que esto se haga los últimos tres meses.

Por otro lado, informa de que el 18 de febrero, de 11.30 a 12.30 horas, se llevará a cabo una sesión informativa sobre la recién creada Alianza ARQUS, un programa que tiene como objetivo, entre otras cosas, el concepto de movilidad total, incluyendo la posibilidad de que los estudiantes puedan cursar sus cuatro años de los estudios de grado con una estancia de un año en cada universidad socia.

Por su parte, la Coordinadora de Movilidad, Dña. Consuelo Pérez, informa de que la semana del 23 de marzo se organizará la Feria Internacional para estudiantes salientes. En esta actividad, los alumnos retornados informarán sobre su experiencia de índole práctica, no académica. Para este acto, se ha contactado con más de 100 universidades para que envíen información. Por otro lado, todos los miércoles se celebra una charla informativa breve tanto a estudiantes como a tutores docentes para mejorar la calidad del asesoramiento.

En cuanto a la movilidad entrante, Dña. Consuelo Pérez informa de que los estudiantes extranjeros empiezan a deprimirse tras los primeros días de euforia. Para facilitar la adaptación (*soft-landing*), se pedirá apoyo a trabajadores sociales para que los asesoren emocionalmente.

Dña. Olga Moreno Trujillo menciona que cada año tienen un becario de prácticas Erasmus+ y las experiencias son muy positivas.

La Sra. Administradora, Dña. Alicia Vera, informa de que desde el Vicerrectorado de Planificación se están haciendo unos cursos virtuales MOOC de formación del PAS y que han elegido a Jennifer Guerra, Consuelo Pérez y Miguel Ángel Sáinz (Secretaría) para dicha experiencia.

Por otro lado, Miguel Ángel Sáinz ha elaborado un programa llamado TWINS para la gestión administrativa de la movilidad internacional y se ha dado a conocer a otras oficinas de Relaciones Internacionales de la UGR. D. Jesús Fernández señala que el programa ha mejorado ostensiblemente la gestión y reducido drásticamente los errores. Dña. Alicia Vera agrega que desde el Vicerrectorado de Planificación vendrá alguien para explorar la posibilidad de que dicho programa se pueda exportar a otras facultades desde un servidor seguro, pero se ha insistido en que para el éxito de esta iniciativa se ha de mantener el PAS asignado a la Oficina de Relaciones Internacionales, lo cual implica dotar de una persona más a la Secretaría de Letras.

### **3.4. Información de la Vicedecana de Estudiantes**

La Sra. Vicedecana de Estudiantes, Dña. Gracia Morales, informa de la realización de un taller de bienestar emocional y asertividad hoy viernes 14 de febrero. Por otro lado, ha llegado a su conocimiento que el delegado de la Delegación de estudiantes de la Facultad de Filosofía y Letras presentará su dimisión. En ese caso, habrá que convocar elecciones de delegado y el proceso se realizaría probablemente a final de curso. A este respecto, el Sr. Decano manifiesta que, en general, se constatan muchas dificultades para que el estudiantado se organice o se implique.

La Sra. Vicedecana informa, además, de que ya hay fecha para el 5º salón estudiantil, a saber, los días 18, 19 y 20 de marzo en el PTS. Habrá un stand doble de Letras y charlas de los coordinadores de los diferentes grados.

En cuanto a las/los estudiantes NEAE, señala que hay un aumento anual considerable no exento de complicaciones, como, por ejemplo, estudiantes internacionales sin documentación previa o cuestiones académicas de diversa índole. Aprovecha para agradecer la gran labor voluntariosa y generosa realizada por los tutores y tutoras NEAE. El Sr. Decano corrobora lo dicho por la Vicedecana añadiendo que, por las dimensiones y complejidad de nuestro Centro, toda complicación se multiplica. La Sra. Vicedecana añade que el volumen de estudiantes en esta situación está aumentando tanto que quizás debería plantearse la creación de la figura de coordinación de estudiantes NEAE desligada de la responsable del Vicedecanato de Estudiantes. D. Nobuo Ignacio López Sako opina que la Oficina de Atención Estudiantil debería articular un protocolo de concienciación y captación de estudiantes de apoyo a estudiantes NEAE para que la colaboración de este colectivo se llevara a cabo de una forma más sistematizada y centralizada, para así no tener que depender de la labor de búsqueda de estudiantes colaboradores por parte de los tutores/as NEAE.

### **3.4. Información del Vicedecano de Economía e Infraestructuras**

El Sr. Vicedecano de Economía e Infraestructuras, D. Gonzalo Águila, señala que la asignación de espacios a la biblioteca de la Facultad ha obligado a la reorganización de los espacios de despachos y oficinas disponibles. Este plan lleva meses en estudio y la empresa encargada de elaborar el informe ya nos hizo llegar un primer estudio que fue enviado a los directores de los departamentos para su revisión y corrección. Las respuestas tardaron en llegar en algunos casos, y en otros, con diversos

formatos, no ajustándose al formulario entregado para ello, por lo que el Vicedecano y la becaria asignada al Decanato tuvieron mucho trabajo de adaptación y edición del borrador del informe. Por otro lado, la empresa encargada no puede retomar la tarea en este momento debido a otros compromisos, por lo que se continuará más adelante. Cuando el Decanato reciba los datos definitivos actualizados, habrá un nuevo diálogo con los directores de departamento para lograr un consenso y, finalmente, se presentará la propuesta firme a la Junta de Facultad para su aprobación. Resalta sobre todo que se ha trabajado para solucionar la situación del Departamento de Arqueología, cuya escasez de despachos es notoria.

En cuanto a los presupuestos de la Facultad para el año 2020, informa de que se llevarán a la Junta del 13 de marzo para su aprobación, previa reunión de la Comisión Económica y de Biblioteca. Se prevé una ligera reducción de unos 23.000€ debido a que el reparto de unos remanentes que se hacía otros años no se llevará a cabo este año.

Informa, además, de que se está elaborando una encuesta de valoración de los servicios prestados por la cafetería de nuestro Centro. Se están encargando de ello la Administradora, la becaria de apoyo y el Vicedecano.

Señala, también, que está a punto de concluir el proyecto de elaboración y colocación de placas con retrato, nombre y una breve nota biográfica junto a las puertas de las aulas dedicadas a alguna personalidad famosa o reconocida. Sin embargo, todavía no se ha encontrado ningún retrato de D. Enrique Canito, y a través del profesor Javier Suso se está intentando contactar con sus familiares para ver si pueden aportar alguna foto. El aula García Lorca no tendrá placa. En su lugar, se colocará un busto del poeta, que será donado por la Academia de las Buenas Letras de Granada. Respecto a los retratos, el Sr. Vicedecano indica que están saliendo muy bien, por lo que se aprovechará para elaborar carteles con los mismos para poner en valor a las figuras relevantes de nuestro Centro.

El Sr. Vicedecano informa de que, en general, la valoración sobre la instalación del software libre en los ordenadores de las aulas es buena. Solo se han recibido dos quejas. En este sentido, se ha previsto el préstamo de ordenadores portátiles para aquellos profesores/as con problemas en el uso de software libre. De hecho, se compraron portátiles para estas situaciones.

#### **4. Información sobre el calendario electoral de las elecciones de representantes de la Junta de Facultad.**

El Sr. Decano informa de que estamos en periodo de resolución de reclamaciones sobre el proceso electoral, que se prolongará hasta el 17 de febrero. El día 20 de febrero se publicará el censo definitivo y del 20 al 24 de febrero será el periodo de presentación de candidaturas. La Sra. Administradora, Dña. Alicia Vera, indica que no se admite la presentación de candidaturas en papel, sino que se deberá hacer por vía telemática a través de sede electrónica, y la votación también será online. Esta se llevará a cabo desde las 10 horas del 24 de marzo hasta las 13 horas del 26 de marzo.



Habr  que mandar un recordatorio de comienzo de presentaci3n de candidaturas y de votaci3n, ya que, al ser por v a electr3nica, puede haber gente que se despiste. El 1 de abril ser  la proclamaci3n de candidatos elegidos.

#### **5. Debate sobre el calendario acad mico de la Facultad: Propuesta de Implantaci3n del sistema de semestres cerrados.**

Este punto se ha tratado ya dentro de la informaci3n del Sr. Vicedecano de Ordenaci3n Acad mica (v ase el apartado 3.1), por lo que se pasa al siguiente punto.

#### **6. Propuesta de homenaje a jubiladas y jubilados de nuestra Facultad.**

Se propone establecer la celebraci3n anual de un acto en nuestra Facultad dedicado al PDI y PAS jubilado al t rmino del curso acad mico anterior en el marco de las jornadas por las Fiestas del Patr3n, donde las personas homenajeadas o representantes de las mismas, podr an dirigir unas palabras y quiz s recibir alg n obsequio o recuerdo. La Comisi3n Permanente en su conjunto se muestra de acuerdo con la iniciativa.

#### **7. Ruegos y preguntas**

El Sr. Decano informa de que se han nombrado por designaci3n a dos nuevos miembros de nuestra Facultad de Letras para formar parte del Consejo de Gobierno. Como representante del PDI, ha salido elegida D a. Ana Gallego, y por parte del estudiantado, D a. Julia Hern ndez. De esta forma, los actuales miembros del Consejo de Gobierno desde Letras son el Decano, D a. Alicia Vera, D a. Ana Gallego, D. Francisco Contreras y D. Rafael L3pez Guzm n, adem s de los miembros del equipo rectoral procedentes de nuestro Centro.

D. Alejandro Casta eda pregunta por el estudiante egipcio que ha sido detenido en su pa s y pregunta si es de nuestra facultad. Se aclara que Patrick Zaky no es de nuestro Centro, sino alumno del M ster Erasmus Mundus Gemma. El Sr. Decano se ala que es un caso preocupante pues hay un precedente de un alumno italiano que fue asesinado en Egipto.

Sin m s asuntos que tratar, se levanta la sesi3n a las 12:37 horas del d a 14 de febrero de 2020.

V3 B3

El Decano

El Secretario